

Savoir rester loyal



Patrice Martorano



“

"Il y avait un sacrificateur, nommé Zacharie, sa femme s'appelait Élisabeth. Tous deux étaient justes devant Dieu et irréprochables... Ils n'avaient point d'enfants, parce qu'Élisabeth était stérile" Luc 1.5-7

Ce passage est bien surprenant. Juste avant de parler de la stérilité d'Élisabeth, Luc insiste sur le caractère pieux de ce couple. C'est pourquoi

nous devons comprendre que la maladie et la souffrance n'épargnent pas les plus justes devant Dieu. Le couple est stérile mais bénéficie néanmoins de la faveur de Dieu.

Patrice Martorano

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com